

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis yang berkaitan dengan judul penelitian Peran Dakwah Yayasan Rumah Al-Qur'an Mata Hati Terhadap Kaum Muslimah di Sekitar Kelurahan Alalak Utara Pada Kecamatan Banjarmasin Utara Kota Banjarmasin. Berikut ini akan diberikan Kesimpulan menyangkut hasil dari penelitian, sebagai berikut:

1. Yayasan Rumah Al-Qur'an Mata Hati adalah lembaga keagamaan yang bergerak dalam bidang dakwah dan memiliki dua program utama untuk jamaah Muslimah, yaitu tahsin Al-Qur'an dan BISMILAH (baca tulis pahami) Al-Qur'an. Kegiatan tahsin dilakukan setiap hari selasa dan jum'at, dengan metode driil atau berulang-ulang, serta dilanjutkan dengan Latihan membaca Al-Qur'an dan ujian setiap selesai satu pembahasan. Sedangkan kegiatan BISMILAH dilakukan setiap hari sabtu, dengan agenda membaca dan menulis Al-Qur'an Juz 30 pada pekan pertama dan ketiga, serta membahas surah pilihan pada pekan kedua dan keempat setiap bulan.
2. Tujuan dari dakwah Yayasan Rumah Al-Qur'an Mata Hati adalah agar Masyarakat mau mendengarkan, membaca, mengartikan, memaknai,

menerapkan, mengajarkan, dan memelihara Al-Qur'an sesuai dengan ayat-ayat yang terdapat didalamnya. Untuk mencapai tujuan tersebut, yayasan menggunakan metode ceramah dan diskusi, dengan metode diskusi yang paling sering digunakan.

3. Yayasan Rumah Al-Qur'an Mata Hati memiliki peran penting bagi kaum muslimah, baik dalam mengajarkan membaca Al-Qur'an maupun dalam memahami isi kandungan Al-Qur'an. Hal ini terbukti dengan tanggapan positif dari jamaah yang mengikuti kegiatan di Yayasan Mata Hati. Dampak yang didapat setelah mengikuti kajian di yayasan ini antara lain adalah ketenangan jiwa, pengetahuan tentang ilmu agama, kebiasaan membaca Al-Qur'an, dan mendapatkan teman yang saling menuntun kejalan Allah Swt. semua ini menunjukkan bahwa dakwah yayasan memiliki peran yang penting dalam memberikan dampak positif bagi jamaahnya.

B. Saran-Saran

Peran Dakwah Yayasan Rumah Al-Qur'an Mata Hati Terhadap Kaum Muslimah di Sekitar Kelurahan Alalak Utara pada Kecamatan Banjarmasin Utara Kota Banjarmasin memberikan hasil yang baik dan dapat memberikan dampak positif, maka perkenankan saya untuk memberikan saran sebagai berikut:

- 7) Bagi pengelola dan pelaksana Yayasan Rumah Al-Qur'an Mata Hati diharapkan dapat meningkatkan lagi kualitas sarana dan prasarana serta program-program untuk kaum Muslimah.
- 8) Bagi para Jamaah, diharapkan dapat menjaga nama baik Yayasan Rumah Al-Qur'an Mata Hati dan bisa menerapkan ilmu yang telah disampaikan.
- 9) Bagi peneliti, diharapkan dapat memberikan masukan kepada para peneliti lainnya yang berminat untuk lebih mengetahui program kegiatan Yayasan Rumah Al-Qur'an Mata Hati.